



# 運営委員会だより 第1号

令和7年5月20日  
市川市立第八中学校 PTA  
会長 林 弘仁

日頃より PTA活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。  
5月10日に開催した令和7年度の第1回PTA運営委員会の内容をご報告いたします。

## 校長挨拶

日頃より第八中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。八中2年目となりました、校長の川野邊です。今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年度末の修了式でも今年度はじめの始業式でも、生徒たちには『自分の考えをしっかりと持つように』と呼びかけました。小学校の頃は先生が導いてくれたことに従う場面が多く、そのことで成果を重ねてきたかと思います。一方、中学校では自分で考えること、たとえ失敗するようなことがあっても、そこに自分の意思があることが大切だと語りました。

先生方にも、生徒たちには自分の考えを持たせるよう、ご指導いただくことをお願いしました。先生方が立てる年度当初の教育計画を拝見したり、学年集会で生徒たちに向けた先生方のお話を聴いたりしたところ、私の思いが浸透していると感じ、学校全体で生徒たちの主体性を育んでいきたいと強く思っております。

始業式の翌日、3年生のある女子生徒が私に『校長先生のお話がとてもよく理解できました。周りの人に合わせるのではなく自分の考えに基づいて、校長先生のお話に反応しました。』と声を掛けてくれました。早速私の呼びかけに応えてくれてとてもうれしく思いました。

話題は変わり、毎年この時期、校長室前の中庭は1年生の自然観察(理科)で賑わいます。今年も昨年と同じように、微笑ましい様子が多く見られました。当初オタマジャクシがたくさん観察できたのですが、いつからかすっかり見られなくなりました。気になる一部の1年生は、昼休みも中庭に来てオタマジャクシを探していました。果たしてどこに行ったのか?それともカエルになったのか?

4月17日にのぞみ学級の新入生歓迎会に参加させていただきました。2,3年生が工夫を凝らして会を進行し、温かく新入生を迎えていました。ひとみ学級も14名の新入生を迎え、2,3年生が先輩らしくなったように思います。

6月7日には体育祭を予定しております。各行事へのご協力と体育祭の参観をどうぞよろしくお願ひいたします。

GW前に行ったオープンスクールは大盛況でした。ありがとうございました。3年生の教室をのぞいた時、ある男子生徒が大きな声で『こんにちは!』と私に挨拶。お隣の女子生徒が『誰のお父さん?』。すると男子生徒『校長先生だよ!』。女子生徒『あっ!』という、複雑な心境の一コマが。2年目だけ油断大敵!認知度をもっと上げなければ、と思う今日この頃です。

学校ホームページのブログでは、学校の様子を毎日1トピック、アップしております。こちらもご覧いただければと思います。

## 会長挨拶

この度、PTA会長を務めさせていただくことになりました、林です。皆様のご協力とご支援を賜りたいと存じます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

私は、週3、4日下校時間帯に子ども達の見守りと声掛けを行っています。八中の子ども達は、大きな声で元気に挨拶をかえしてくれる子が多く、安心しています。見守りの間に部活動の様子を見ていますと、総体に向けて一生懸命に頑張っている子ども達の姿がとても印象的です。

話は変わりますが、知り合いから市川市内のテニス部は強豪校があり、他の中学校が県大会に出場が難しいと聞きました。そこで、私も何かお手伝いができるかと思い、不定期になりますが4月中旬頃から軟式テニス部のお手伝いをさせていただいている。

今後も子ども達のために、下校時の声掛けや部活動の応援をしていきたいと思っております。皆様と共にPTA活動を楽しみながら、一年を過ごせますよう努力して参りますので、引き続きのご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

## 委員会の活動予定

- |           |   |
|-----------|---|
| □ 広報委員会   | 会報誌「先生紹介号」発行準備                                    |
| □ 文化委員会   | 5月27日家庭教育学級説明会へ参加<br>6月25日3年進路講演会へ参加<br>給食試食会開催予定 |
| □ 少年補導員   | 定例研日下校時見守り、ブロック内の夜間パトロール等予定（6月以降）                 |
| □ 本部      | 体育祭の手伝い予定   |
| □ ハ中サポーター | 体育祭駐輪場、校内外の見回り予定                                  |

## 連絡事項

### 【PTA親睦バドミントン大会のお知らせ】

6月15日(日) 国府台体育館にて開催予定 申込締め切り：6月2日(月)  
詳しくは、5月8日のスキットメール案内をご確認ください。



### 【窓ふき活動の報告】

昨年度3月1日(土)にハ中サポーターによる「窓ふき活動」が行われ、当日は20名以上の方にご参加いただき、学習棟と体育館の窓が綺麗になりました。  
ご協力いただきまして、ありがとうございました。

### 【新・ハ中サポーターについて】

今年度のハ中サポーターは、5月10日現在で124名の方にご登録いただきました。  
多くの方にご登録をいただきましてありがとうございます。なお、ハ中サポーターは随時募集中です。  
下記のQRコードよりご登録いただけますと幸いです。  
今年度最初の活動として、体育祭の手伝いにご協力いただける方をご登録済みの連絡先に5月19日付  
けで募集案内しました。ご都合よろしければ、ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

## PTA本部メンバー

会長： 副会長： 書記：  
会計： 会計監査： (※新たに 加わりました。)  
一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 学校行事予定

<b>【5月】</b> 15日 (木) 2年校外学習 19日 (月) 3年午後カット 20日 (火) 1年交通安全教室 20日 (火) 修学旅行(2泊3日 ~22日) 26日 (月) 弁当持参 29日 (木) 3年保護者会	<b>【7月】</b> 18日 (水) 定期試験Ⅰ(社・数) 25日 (水) 3年進路講演会6校時 7日 (月) 三者面談(~11日) 午後カット 15日 (火) 給食最終日 18日 (金) 1学期修了式
4日 (水) 体育祭予行 7日 (土) 体育祭 17日 (火) 定期試験Ⅰ(英・国・理)	<b>最終終下校 5時30分</b>



### ハ中サポーター 隨時募集中です！

少しでも興味をお持ちの方は、体育祭で声を掛けてください。  
お待ちしています。

ご質問など、下記のアドレスまでお気軽にお問合せください。  
 ichikawa8pta@gmail.com

